

## Babinsa Kodim 0723/Klaten Amankan Sholat Idul Adha Di Wilayah Kab. Klaten

Budiyanta - [KLATEN.PROMEDIA.CO.ID](http://KLATEN.PROMEDIA.CO.ID)

Jun 28, 2023 - 19:43



KLATEN - Idul Adha merupakan salah satu hari raya besar umat Islam yang diperingati setiap tahun. Idul Adha jatuh pada 10 Dzulhijjah setiap tahunnya dan identik dengan pemotongan hewan kurban.

Sholat Idul Adha adalah sholat sunnah dua rakaat yang dilakukan di pagi hari sebelum menyembelih hewan kurban. Hukum sholat Idul Adha adalah sunnah muakkad.

Dalam upaya memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga yang sedang menjalankan sholat ied di Hari Raya Idul Adha 1444 H, Para Babinsa [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten)

bersinergi bersama Bhabinkamtibmas jajaran Polres Klaten lakukan Pengamanan Sholat Idul Adha di berbagai wilayah yang berada di Kabupaten Klaten. (28/06/2023)

Di Wilayah Kabupaten Klaten, Pelaksanaan Sholat Idul Adha tersendiri ada yang dilaksanakan pada tanggal 28 dan 29 Juni 2023.

Mengenai perbedaan pelaksanaan Hari Raya Idul Adha 1444 H, Para Babinsa jajaran [Kodim 0723 Klaten](#) tetap melaksanakan pengamanan dalam pelaksanaan sholat Idul adha yang terjadi di wilayah teritorial Koramil jajaran [Kodim 0723 Klaten](#).

Seperti Koramil 17 Karangdowo mengamankan pelaksanaan sholat Idul Adha di depan Kantor Kecamatan Karangdowo, Koramil 22 Wonosari di lapangan Desa Jelobo, Lapangan tenis Desa Bentangan, Koramil 23 Ceper di Halaman Kantor Balai Desa Meger.

Serma Winarno salah satu Babinsa [Kodim 0723 Klaten](#) untuk Koramil 17 Karangdowo menuturkan bahwa tujuan dari Pengamanan ini adalah agar para jamaah yang akan melaksanakan ibadah Sholat Idul Adha dapat merasa khusyuk, aman dan nyaman.

"Pengamanan sholat ied ini dilakukan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan dan dapat mengganggu jalannya ibadah Sholat Idul Adha," tutur Serma Winarno.

Sambunganya, dengan pengamanan ini jalanya ibadah Sholat Idul Adha diharapkan dapat berjalan dengan khusyuk dan khidmat," pungkasnya. (Red)